



1学年通信

信濃の水

2016/04/12 第2号

いよいよ授業スタート

入学式、身体測定、新入生を迎える会、そして課題確認テストと息つく暇無く高校の授業が始まります。今から30年ほど前、私も高校1年生でした。あの日も雨、それでも玄関前でクラスの集合写真を撮りました。期待に胸を膨らませての高校生活のスタートでした。飯山高校と同じ制服のない学校でしたので、毎日何を着ていくか悩んだものです。とはいえその高校の剣道班に入ると坊主頭（五厘刈り！）に学生服が決まりでしたので、早々にそれ以外の選択肢はなくなりました。北信大会で3年生が引退すると私服が許されたのでした。

皆さんはまだ、3日過ぎただけでクラブも何に入るか見学を始めただけでしょう。本校は1学年6学級の大きな学校になりました。たくさんの同好会も生まれ、これからいろいろなことができる予感がします。心なしか新入生を迎える在校生たちも完全統合なった飯山高校に大きな自信と誇りを持って日々生活をしているように思えます。

3月の終業式だったと思いますが、生徒の一人が「伝統は引き継ぐものではなくて、これからの自分たちがつくっていくのだ」というようなことを言っていました。6クラスすべてがそろった飯山高校の歴史を作るのはあなたたち2016年度入学の皆さんです。その両肩に負わされているのは重いものかもしれませんが、229人で背負っていけば大丈夫。私たち担任団も応援します。

30年前、雨降りですスタートした高校生活も、毎日がとても楽しいものでした。その年の4月は人生でも忘れられないくらい刺激的で、毎日が目新しいことばかりでした。昨日は雪交じりのあいにくの天気でしたが、これもまた忘れられない天気になると思います。卒業式には晴れの日で締めくくられるよう、「雨降って地固ま」った大地を蹴って、今、スタートです！

飯山高校クラブ・同好会一覧



新入生代表で挨拶する祖父江 凜さん(6組)

- | | |
|------|---------------|
| 文化系 | 運動系 |
| 吹奏楽 | スキー |
| 弦楽器 | 野球 |
| 自然科学 | 陸上 |
| 英語 | サッカー |
| 百人一首 | 男子/女子バレーボール |
| 美術 | ソフトテニス |
| JRC | テニス |
| 文芸 | 男子/女子バスケットボール |
| 家庭科 | バドミントン |
| 書道 | 男子/女子ソフトボール |
| 合唱 | 弓道 |
| ダンス | 剣道 |
| | 卓球 |
| | ワンダーフォーゲル |

学級日誌から

自転車の運転気をつけて！



1年で交通事故が多いのは4月と8月だそうです。新しい通学路で馴れない人も多いでしょう。昨日のような不安定な天気だとなおさら危険が伴います。昨年の道路交通法改正により傘を差しての自転車運転や、無灯火での運転は罰金などの罪になりますので、くれぐれも注意してください。

また本校の自転車通学は自転車事故の損害保険に加入している生徒に許可をしていますので、加入を済ませた上での通学許可となります。本校のステッカーを貼っていない生徒の駐輪も認めていませんので、速やかに手続きを済ませてください。

入学早々の楽しい気分を台無しにしてしまうかもしれない事故を予防するためにも、自分の身を守るためにも手続きをきちんとしましょう。自転車に鍵を掛けることも忘れないようにね！

長野県飯山高校 飯山市大字飯山 2610 TEL0269-6 2-4 1 7 5

今回の編集は5組(上田)が担当しました。